
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４１２回 ２０１５年 11 月 １8 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊     No.19 

      卓話『バギオ基金について』 坂本 俊雄 様 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 ホストクラブとしてスタートしたインターシティーミーティン 
グでしたが、皆様のお力によって無事に成功で終わる事ができ感 
謝申し上げます。特に実行委員長の小倉会員、ガバナー補佐の井 
村さん、グループ幹事の山口さん大変ご苦労様でした。 
 昨日、クラブ代表者会議に出席してきました。審議事項は 2014・15 年度会計予
算関連と 2015・16 年度研修決算と会計補正関連の内容が審議されました。 
 報告事項は、前年度ロータリー財団の表彰が行われました。また、現状の会員数
の動向や推移、さらには規定審議会が 2016 年 4 月 10～15 日に実施され立法案と
して 181 件が提出され、そのうち制定案が 117 件、決議案が 64 件、新世代の育成
や例会出席に柔軟性等が制定されるようです。議員の皆様の意見等を聞きながら進
めて行くようです。 
 広報委員会からはマイロータリーの登録状況が発表されました。日野ＲＣは 25％
以上 50％未満です。是非ともマイロータリーへの登録をお願いしたいと思います。 
 今年度の表彰についてと地区大会および国際大会の報告でした。国際大会では日
野ロータリークラブが韓国との姉妹クラブになっているのでという報告もありまし
た。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 安島 志郎 
 例会向上委員 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 北村 淳 君 
『それでこそ 
 ロータリー』 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 国際ロータリー第 2750 地区 
 パストガバナー 
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	 インターンシップ：第五商業高校	 
 鏡   楓袈  さん 
 高橋 あかりさん 
 舟山 穂香  さん 
	 

【ニコニコ報告】 
遠藤 力 委員 
	 

【出席報告】 
	 疋田 久武 委員長 
	 

【委員会報告】 
	 青少年奉仕委員会 
 R 財団・米山奨学委員会 
	 

 

	 

【幹事報告】 宮野 孝雄 副幹事 
	 

・メールボックスに「バギオだより」が入っております。 
・ロータリー財団から月報が来ておりますので回覧します。 
・青少年交換の派遣生、相原汐花さんから報告書が来ています。 
・七生特別支援学校で 12 月 4 日と 5日に学習発表会が行われます。 
・国際ソロプチミスト日野の会長よりお菓子をいただきましたので、食事の時にお
召し上がりください。 
 
 
	 

【IMのお礼】 井村 廣巳 ガバナー補佐 
 
 もう一週間前になりますけれど、小倉実行委員長、清水先生の 
ソングリーダーを始めとする皆さんのご厚情をいただきましてな 
んとか無事に乗り切ることが出来ました。日野ロータリークラブ 
もやれば出来るクラブだということが良く分かりました。日野ロータリークラブの
存在をこの IM でグループにアピール出来たのではないかと思いました。どうもい
ろいろ協力ありがとうございました。 
	 

 
 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 

	 

【国際ソロプチミスト日野】 内田 真理子 会長 
 
 2016 年 3 月 10 日（火）梓みちよさんで 
チャリティディナーショーをさせていただ 
きたいと思っております。皆様よろしくお 
願い致します。また 12 月 6 日（日）生活保健センターにて、
ミニバザー＆フレンドシップパーティーを行います。 
 
 
 

	 

【卓話：バギオ基金について】 RI 第 2750地区パストガバナー 坂本 俊雄 様 
	 

 フィリピンは、私たちが小学校 5年生の時に敗戦でしたので大変良く知っていますが、今日若い方 
はどんな所が良く知らないと思います。人口は約 1億人、島の数は約 7,000 あります。日本の島は 
6,800 ですから同じくらいあります。吉田松陰の教えに「朝鮮、台湾、ルソンを手に入れるべし」と 
いうのがありました。その後スペインと米国との戦争で米国領になった。 
 第二次世界大戦でフィリピンを日本軍が攻め、マッカーサー元帥はオーストラリアに逃亡。日本帝国陸軍は 1942 年
に全土を占領したが、実際には抗日ゲリラがいたので 30％程度しか占領できなかった。1943 年には独立を認めながら、
傀儡国家だった。その後 1944 年末に米軍が反攻上陸すると、バギオに司令部を移し持久戦を。リンガエン湾に 600
隻という艦隊と 20 万人の米兵の上陸部隊に 16 万の日本軍は全滅。ルソン島在住の日本人は日本軍とともに山中へ。 
 明治以降、昭和 16 年(1941 年)までにフィリピンに移住した日本人は約 5万 3 千人、この時期に外国へ移住した人の
7％になります。バギオは 600m の高地で涼しく、マニラから米国人が移住していた。バギオの道路工事は 1901 年か
ら開始し、赴任したケノン少佐が、米国が排斥していた日本人に工事をさせ、2,500 人の勤勉な日本人工夫が 600 人
の犠牲者を出しながら 1903 年～1905 年で完成させました。その後、残った人達は現地の人と結婚したりしてフィリ
ピンにしっかり根をおろし、各地に豊かな邦人社会を形成しました。 
 1979 年、1905 年完成のゴルフ場へ城西 RCの会長・幹事が行った時、シスター海野さんが日本人の孤児を助けてい
るという話を聞き感動しました。終戦後、日本人の孤児が山の中で動物の様な生活をしている。これを聞いてシスター
海野さんが一人ずつ助け出し、食事を与え、教育をしている。日本に戻って来てから寄付金を募り、毎年訪れるように
なり、1981 年に比国育英会バギオ基金が創設されました。 
 比国育英会バギオ基金の現在の基金規模は 2 億 6 千万円になります。この元本には手を付けないで利息や皆様から
の寄付金で賄っています。現在、後援ロータリークラブは 370、後援地区は 34(日本の全地区)、後援ロータリアン 3,800
人、訪問ロータリアン 1,000 人超、皆さんも是非参加して欲しいです。フィリピン奨学生の支援は 3,274 人、始めは
日系人への支援でしたが、今はフィリピンの留学生も受入れています。 
 シスター海野さんはバギオ市のあるベンゲット州の名誉州民になりました。 
 
 

	 

【創立50周年記念事業実行委員会】 山口 徹雄 委員 
 
 50 周年の記念誌について、今日皆様のメールボックスに案内を入れさせていただきました。写真 
と原稿をご提供いただきたいということでお願いしております。締切りは 12 月末を締切りをさせて 
いただきましたので、ご協力の程よろしくお願い致します。 
 
 
 

	 

【青少年奉仕委員会】 北村 淳 委員 
 
 平成 27 年度ブリティッシュヒルズ中学生国内留学

の第 1 回オリエンテーションが 11 月 28 日(土)13 時

30 分～16 時、日野市役所 5階 505 会議室で行われま

す。東京日野 RAC がオリエンテーションを担当してい

ます。お時間のある方は是非お越し下さい。 

 
 

	 

【ロータリー財団・⽶米⼭山奨学委員会】 小倉 裕美 委員長 
 
 ロータリー財団の方からロータリー財団室ニュースが発行されています。本年度地区大会では例年同様にロータリー
財団への寄付 3項目（年次基金、恒久基金、ポリオプラス）を 12 月までに達成いただいたクラブについては、地区大
会での表彰させていただく予定です。また、今月のトピックスの中で坂本パストガバナーの記事（ポリオ根絶のためパ
キスタンに訪問されるとともに世界ポリオデーでシンポジウムに出席）が掲載されています。 
 
 
 

 

 

 



	 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

【ニコニコ報告】 遠藤 力 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  37,000円／累計 401,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    8,000円 
	 	 

井村 廣巳 君  11 月 11 日、一週間前、小倉会員、清水会員はじめクラブ全員のご厚情で 
         ＩＭ無事終了することができました。ありがとうございます。                            
井村 廣巳 君  坂本パストガバナー、ようこそいらっしゃいました。 
         日頃暖かいお言葉を頂き、それを励みに日々過ごしています。                        
小倉 裕美 君  11 月 11 日のＩＭにおいて、日野ロータリークラブの皆さんの協力によって、無事行うことができ 
         ました。ありがとうございます。                              
横倉 利夫 君  本日は卓話講師を 2750 地区パストガバナーの坂本俊雄にお願いいたしました。楽しみにしていま 
         す。また、日野ＲＣの皆さんＩＭご苦労様でした。                      
内田 真理子 様 本日は大切な例会にお時間をお取り下さいましてありがとうございます。3/8 のディナーショー 
藤林 和子 様  の御案内で伺いました。宜しくお願い致します。                           
山下 雅弘 君  本日は、ロータリーインターンシップ高校生 
         鏡 ふうか さん、高橋 あかり さん、舟山 ほのか さん、3名宜しくお願いします。    
山口 徹雄 君  ＩＭありがとうございます。 
         50 周年記念誌の原稿募集開始しました。年内〆切です。宜しくお願いいたします。        
熊井 治孝 君  坂本先生、ようこそおいでくださいました。お話聞けず残念に思います。 
         日野市との打合せで早退致します。                              
松田 忠泰 君  坂本さん、10 年が懐かしいです。 
 

        青少年交換  2015-16 年度派遣生：相原汐花  派遣国：ブラジル連邦共和国 
	 

 

  

【出席報告】 疋田 久武 委員長 
	 

<事前のMU> 
飯作金彦（会員増強特別委員会） 
松浦信平（指名委員会） 
成田恭隆（会員増強特別委員会） 
西山尚之（会員増強特別委員会） 
森原 豊（会員増強特別委員会） 
 
 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 20 ( 1) (事前)5 10 71.43% 

前回訂正 38 ( 5) 26 ( 3) (4)+0 6 83.33% 

前々回訂正 38 ( 5) 24 ( 1) (5)+0+0 5 85.29% 

 

皆様、こんにちは。ブラジル連邦共和国に派遣していただいております、相原汐花です。 
こちらは春を迎えたのですが、気温は上がったり下がったり差が激しく、安定しません。また、毎日のように激し

い雨が降り、傘をささずに雨の中歩くことに慣れてきました。また、私が住んでいるクリチバには沢山の公園がある
のですが、とても素敵な花が沢山咲きました。東京に比べてとても緑が多いこの町が更に好きになりました。 
今月も本当に充実していて、書きたいことが沢山あるのですが、まずこちらに来て初めての学校行事、Olimpete に

ついて書きます。Olimpete とは、球技大会のようなもので、クラス対抗戦で、三日間に渡って行われました。種目は
バスケットボール、バレーボール、卓球、ハンドボール、サッカーがあり、私はバスケとバレーと卓球に参加しまし
た。何の種目に参加するかは一か月も前にクラスで決めたのですが、自由参加であること、一回もメンバーで練習を
しなかったことには驚きました。また当日会場に行くと、太鼓や旗、ホイッスル、スピーカー、ありとあらゆる大き
な音がするもの、目立つものを持参している人が沢山いました。また応援の声と音楽との音量の大きさは耳をふさぎ
たくなるほどでしたが、クラスメートと声がかれるまではしゃいだのは初めてで、すごく楽しかったです。また私が
種目に出場するときはいつも観客席から「しおか～！」と大きな声が聞こえ、学校にきたばかりのときは「japa(日本
人)」としか言われていなかったのに、今は学年、クラスを超えて、私の名前を覚えてくれている人が沢山いたことが
とても嬉しかったです。三日間クラスの友達と今まで以上に沢山遊んで、しゃべることができ、またクラス以外にも
沢山友達を作ることができました。ブラジルという国をまた肌で感じることができ、最高の三日間でした。 
 
 
 

 

 



 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 また今月は新しく、ブラジルダンスとガールスカウトを始めました。 
ブラジルダンスどころかダンスを習うのは初めてだったのですが、ブラジル人が 
音楽がすごく好きだったので私もこちらに来てから沢山音楽を聴いて、友達と踊 
って、すごく興味がでたので初めてみました。やはり最初は楽しいという気持ちよりも恥ずかしという気持ちが大き
かったのですが、一週間程度で慣れて、今は本当に楽しいし、先生に覚えるのが早いと褒められ、毎回のレッスンが
とても楽しみです。またダンススクールには高校生はほとんどいないのですが、大学生の友達が何人かできて、高校
生とはまた違う視点をもっていてとてもおもしろいです。またガールスカウトは土曜日にロータリーのイベントが入
ることが頻繁にあってまだ沢山参加できてはいないのですが、やはり日本でも約１２年間続けていた活動なので安心
して参加できるし、またそこでも新たに友達ができました。日本のガールスカウトの活動と全然違う面なども沢山あ
るので、もっと学んだら、ブラジルでも日本でも伝えていきたいなと思っています。 
 
 次に 4730 地区での活動について書きます。やはり頻繁に活動があり、今月は、介護センターの掃除や、ハロウィン
パーティー、自分の国とブラジルの違いについてのミーティングなどをしました。どれも本当に貴重な体験で、私の
留学生活に彩を与えてくれます。インバウンズとの関係も最初は英語が話せないこともあって、とても気を使ってい
たのですが、ポルトガル語の授業もあって週に３～４回あっていて今では悩みを共有できる本当に大切な存在です。
また、沢山話していくうちにお互いの国のことも沢山知ることができてきています。 
また、先日メキシコ人の友達の誕生日パーティーがあり、やはりブラジルらしく大音量の音楽とともにみんなで踊っ
ていたのですが、日本の音楽を流して、と頼まれ、わたしは迷わず日本で 2750 地区の仲間と沢山練習した、南中ソー
ランを流しみんなの前で全力で踊りました。すると、わたしが思っていた以上に、興味をもってとても楽しんでくれ
ました。また、友達の家にお泊りしたときには、一緒におにぎりをつくったりもしました。自分の母国、日本に興味
を持ってくれることは本当に嬉しいし、目標に近づけているような気がします。 
 
 最近はホストファミリーとの信頼関係が築けてきた気がしていて、来たばかりのときはだめといわれていた外出な
ども許可してくれるようになりました。今月は一か月の出来事とは思えないほど沢山のことを経験できて、ほんとう
に充実していました。また自分の心の中にもすでに多くの変化が表れてきているのを感じています。ここ、クリチバ
が本当に好きだな、としみじみ感じると同時にもう三か月も経ってしまったのか、と少し焦る気持ちが出てきたりも
しているのですが、私らしく、今後もさらに充実した時間を過ごせるようにしていきたいです。今後もよろしくお願
いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 


